

## ほいくえんだより

令和3年5月1日 小倉社会事業協会 なかよし乳児保育園 Tel 931-6030

さわやかな風が吹き、戸外遊びにはピッタリの季節です。

子ども達は、毎日元気に泳いでいる鯉のぼりを見るのをとても楽しみにしています。

また、保育士と手を繋いでお散歩を楽しんだり、園庭で三輪車や車に乗ったりして元

気いっぱいに遊んでいます。



... 今月の行事.



★20日の健康診断は、 園医の佐藤先生(佐藤子ど もクリニック)に診ていただきます。何かお聞きし たいことがありましたら、担任にお伝え下さい。



こあら組(2歳児)

こあら組になり、1ヶ月が経ちもう気分はす っかりお兄さん・お姉さん。「自分でする できたよ!」と洋服の着脱をしたり、畳んだりと 一生懸命に取り組んでいます。時間がかかった り、上手くいかなかったりすることもあります が、子ども達の意欲を大切に見守ったり、十分に 誉めたりしながら自信につなげていきたいと思 います。

ある日のこと

「いっしょに あそぼう!」

ひよこ組(〇歳児)

ベビーマットに横になり、手足を動かした り、おもちゃの音を聞いたり、一人遊びを楽し んでいます。「あーうー」と声を上げ「一緒に遊 ぼう」と訴えるようにもなりました。

呼びかけに応え、一緒に遊ぶ楽しさを感じられ るようにしていきたいと思います。



## 「いっしょにあそぼう!」

あひる組(1歳児)

春の陽気に誘われて散歩に出かけると、鯉のぼ りや蝶々に気付き、保育士に指をさして知らせて います。少し前までは「抱っこ」とせがむことも ありましたが、足取りは重くなるものの、最後ま で自分で歩くことができました。「がんばった ね!」と褒められて得意顔です。戸外活動の機会 を増やし、楽しんでいきたいと思います。





★2歳児Aちゃんが園庭で小さな虫を見つけ、小石を手にして「エサよ!」 とあげていました。 それ を見ていたBくん!虫には興味があるのですが、怖いのか保育士の背中に隠れそっと顔を出して覗い ていました。そんなほのぼのとした二人の姿をみて微笑んでいる保育士です。

★1歳児Aくんが園庭でカートに乗って遊んでいました。保育士の傍を通りかかったので、「そろそ

ろ、お友だちと交代しようか?」と声をかけると、カートのドアを"バターン!"と 閉めました。近くにいたBちゃんも"バターン"」と同じように力強く閉めて・・・。 子ども達の小さな抵抗?に思わず笑ってしまいました



## ★おねがい★

気温によって衣服を調節しますので、長袖と 半袖、両方ご用意ください。



